



Lamenta Creel decisión de Téllez por bajarse de la contienda

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La senadora Lilly Téllez informó temprano que declinaba y se bajaba del proceso para participar en el frente opositor en búsqueda de una candidatura presidencial. El anuncio pronto cosechó reacciones en el país. "Querida Lilly Téllez, lamento tu decisión", escribió Santiago Creel, otro de los aspirantes a la candidatura, en sus redes sociales.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APpUdLFOsMIMPJQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215272&parld=75F18D3264FEE48F%215256&o=OneUp>